

# 1月の園だより

令和6年度 松葉保育園

秋から冬へとバトンタッチをする季節となりましたが、今年は、秋の季節が短く、ここ数日は、気温差が激し日もありました。暦の上では、「立冬」ですね。  
子どもたちは、運動会が終わり、顔が少しくましくなってきたような気がします。これから、展示会、クリスマス会と大きな行事がありますが、子どもたち一人ひとりに向き合い、子どもたちが行事を通して、成長できるような保育をしていきたいと思います。

## 【今月の目標】

\*身近な秋の自然に親しみ季節の変化を感じる。

1月クラスから



すずらん 展示会に向けて、製作物の仕上げに取りかかります。丁寧に作り上げた個性あふれる作品を楽しみにしていて下さい。後半は最後のクリスマス会に向けて練習を始めます。

なでしこ クリスマス会に向けて練習をしていきます。鍵盤ハーモニカの練習では、全員で演奏する喜びを感じ合いたいと思います。また、集団遊び、運動あそびなど充分に身体を動かしていきます。

すみれ 展示会を通して様々な表現活動を楽しめます。また、積極的に戸外にも出て、季節の移り変わりを感じたり、簡単なルールのある集団あそびを取り入れ、たくさん身体を動かしていきます。

きく・ゆり 展示会に向けて、感触あそびを取り入れた作品作りをします。また身の回りのことも「できた」という喜びを感じられるように声掛け、援助しながら進めていきます。

もも 公園に出かけて、秋の自然に触れたり、保育者や友だちと思いきり体を動かして遊びます。合わせて靴の脱ぎ履きや帽子をかぶるなど自分でできることを増やしていきます。

たけ 手づかみ食べや食具を使い自分で食べたい意欲を大切にしていきます。お散歩では、保育者だけでなくお友だち同士で手を繋いで歩く練習を少しずつ始めていきます。

## 行事予定

5日（火）身体測定

8日（金）作品展示会（16時～18時終了）

9日（土）作品展示会（8時～12時）

（13時～15時45分終了）

12日（火）自由保育

13日（水）巡回指導

19日（火）乳児健診

21日（木）縦割り保育

28日（木）誕生日会

29日（金）避難訓練

★体操教室 6日・13日・20日・27日

★リズム教室 15日（金）・25日（月）

★リズム=菊の花・たきび・こぎつね・もみじ・りんごとみかん

## ★運動会のご感想・ご意見を頂いた中的一部分を紹介します！！

今年は雨天の為、残念ながら体育館の運動会でしたが、日頃、家で見る子ども達と違う素晴らしい、たくましい姿を見る事ができました。運動会で「逆上がりができるようになりたい！」と言う息子と小学校で練習をしたり、キッズソーラン&太鼓練習を頑張っていた姿を見ていたので、当日は応援する声にも力が入りました。前日までできなかった逆上がりも本番ではでき、子どもたちのやり遂げる力の成長に感動しました。「できないことができるようになる」という貴重な経験を子どもと一緒にさせてもらいました。ご指導してくださった先生方ありがとうございました。

今年は、年少となり、昨年以上に見応えがありました。昨年までは、恥ずかしがっていた娘も今年は、大勢の前でもノリノリで歌い、踊りとても成長を実感出来ました。これも先生方をはじめクラスのお友だちとの練習の成果だと思います。来年、再来年も楽しみです。ありがとうございました。

オリンピックでは、どうしても他の子と比べてしまって、うちの子はできないんだと思っていたが、先生から本番までの練習の様子を聞いて怖がっていた鉄棒にちゃんと向き合うことができ、うちの子なりに成長した様子を見せていましたと感動しました。そして何より笑顔で楽しんで競技に参加していたことが嬉しかったです。どの競技を見ても感動して涙をこらえるのに必死でした。

子どもたちのパフォーマンスに、泣いてしまいました。家で、逆上がりの話や、跳び箱の事を聞いていたのですが、あれ程の競技に仕立てあがっていたのには、びっくりしました。先生や役員の皆様のムダのない設営にも感謝申し上げます。

保育園で運動会をやることが、当たり前ではなくなっている中で、0～5歳児が参加できる会を作るのは大変だと思います。朝は少し機嫌が悪くどうなるかなあ…と思いましたが、エビカニクスの曲がかかると笑顔で踊っていました。運動会後には、「すずらんさんにならたらソーランやるんだよ！がんばるよ！」と目標もでき少しお兄さんに成長した姿が見られました。先生方、準備など、ありがとうございました。

多くの保護者の方に、ご意見・ご感想を頂きありがとうございました。

ご意見の中には、雨の為、体育館でしたが見やすかった。午前中なので競技を少し減らしても良かった。などのご意見もありました。皆様の貴重なご意見を、来年度の運動会の参考にさせて頂きます。

毎年、幼稚園クラスで行うオリンピック。「〇〇が出来るようになりたい！」という子どもの気持ちを大切にその目標に向かって、ご家族も一緒に頑張る姿が見られました。運動会当日の結果ではなく、そこまでの過程がとても大切であり、一緒に練習したからこそ大きな感動があったのではないでしょうか。きっと保育園や親子での練習をしたことは、お子さんの思い出となることでしょう。

当日できなかった子は、「継続は力なり」という言葉があるように、引き続き練習をしていきたいと思います。

## お知らせ

★展示会のご案内をメールでお知らせ致しますので、内覧時間や注意事項をお守りください。

